

Pour notre méditation

« Mon âme a soif de Dieu, du Dieu vivant » Psaume 42: 3

La mère de **Sundar Singh** n'avait qu'un souhait pour son fils : qu'il devienne un « sadou ». Dans l'hindouisme, un sadou était « un homme de bien, un saint homme ayant atteint son but ». Par l'intervention de la grâce de Dieu, son fils est effectivement devenu un saint homme de Dieu.

Après le décès de sa mère, suivi de peu par le décès de son frère aîné, il s'est rendu compte que la religion hindoue ne lui était d'aucun secours. Tout en reconnaissant que la Bible contenait de bonnes choses, il considérait qu'aucune religion ne pouvait être supérieure à l'hindouisme. Un jour, bouillant de colère, il a déchiré son exemplaire de la Bible et l'a jeté au feu. Cela s'est passé le 16 décembre 1904.

Cependant, sa religion ne le satisfaisait pas. Sundar se trouvait dans une impasse, sans avoir reçu une véritable paix. Il a donc commencé à songer à se suicider, afin de pouvoir commencer une nouvelle vie, selon la loi du Karma. Il a décidé d'implorer la divinité de se manifester. Après un certain temps, voici ce qui s'est passé, selon son propre témoignage:

« Alors il se passa quelque chose que je n'avais jamais attendu : la chambre fut emplie d'une merveilleuse lumière qui prit la forme d'un globe et je vis un homme glorieux au centre de cette lumière. Ce n'était ni Bouddha, ni Krishna, c'était le Christ. Durant toute l'éternité, je n'oublierai pas sa face glorieuse, si pleine d'amour, ni les quelques mots qu'il prononça : - Pourquoi me persécutes-tu ? Je mourus pour toi, pour toi, j'ai donné ma vie, je suis le Sauveur du monde.

Ces mots furent inscrits comme des lettres de feu sur mon cœur. Le Christ que je croyais mort était vivant devant moi. Je vis la marque des clous; j'avais été son ennemi, mais je tombai à genoux devant lui et l'adorai. Là, mon cœur fut rempli d'une inexprimable joie et d'une paix merveilleuse; ma vie fut entièrement transformée; le vieux Sundar mourut et un nouveau Sundar Singh naquit, pour servir le Christ.

D'après « A chaque jour suffit sa grâce » tome 1, David Sutherland



Dimanche Culte à 10h15

**PROGRAMME
HEBDOMADAIRE**

Mardi 9h /11h Accueil social
Mercredi 9h30 Réunion de prière et méditation biblique
Plateforme téléphonique
Judi 9h /11h Dépôt de vêtements Permanence et tri
14h30 Rencontre Club de dames
16h30/17h15 partage Biblique (à dates définies)
Vendredi : 9h /11h Vente de vêtements
14h/16 cours de français
Samedi 1er du mois 10:12h : Friperie spécial jeunes

CONGREGATION

8 Impasse d'Athènes

Tel : 04 75 43 15 80

Port : 06 03 74 43 50



DE VALENCE

Mars et Avril 2023

AGAPE



La Célébration de la Journée Mondiale de Prière aura lieu cette année à l'Armée du Salut, le **Vendredi 3 mars à 15h**

Elle sera suivie d'une collation. L'offrande ira pour un soutien à des projets locaux, et une partie sera affectée pour aider les réfugiés ukrainiens.

Bienvenue à tous ! Pour célébrer ensemble notre Dieu, en communion avec des chrétiens du monde entier, pour partager notre foi et participer à l'édification de l'Eglise universelle.

Avec Toi, Seigneur, tous ensemble !

Jacqueline Karidjanian avec ses sœurs Rosette et Anna de droite à gauche



Notre famille

Ce Samedi 25 Février deux soldats du poste ont rejoint la maison du Père.

Dans nos locaux auront lieu :

Un service funéraire pour **Mr LECONTE André** jeudi 2 Mars à 15h.

Une réunion de commémoration pour **Mme KARIDJINIAN Jacqueline** Jeudi 30 Mars à 14 H30.

Nous pensons en particulier à l'épouse de Mr LECONTE, Jeannette, et aux familles de chacun d'eux.

Mars

CULTES DU DIMANCHE à 10h15

| | |
|-------------|--|
| Dimanche 5 | Majors Carrères |
| Dimanche 12 | Sergente associée Micheline Sammartano |
| Dimanche 19 | Majors Garcia |
| Dimanche 26 | Sergente associée Micheline Sammartano |

Club de l'Amitié du jeudi

Jeudi 2 Service Funéraire pour Mr Leconte André

Jeudi 9 Loto

Jeudi 16 Rallye de la Ligue avec Lyon. Repas au poste
Invitée: Lte-colonelle Etcheverry Karen Etcheverry
Thème : « Plus que Vainqueurs »

Jeudi 23 les anciens Cantiques avec Michèle et Nicole.
Partage Biblique à 16h30 avec Micheline

Jeudi 30 Réunion de Commémoration pour Jacqueline Karidjanian.

31 mars/1er, 2 avril Week-end Oplavie « Une orientation pour la vie »

à Lyon (Maison St-André). Session 2

Destiné aux personnes de 18 à 50 ans qui aimeraient discerner le « dessein » de Dieu pour leur vie. Organisé par la major Carrères, en responsabilité au Service des Candidats.

Avril

CULTES DU DIMANCHE à 10h15

| | |
|-------------|--|
| Dimanche 2 | Majors Carrères |
| Dimanche 9 | Culte de Pâques autour d'un café-croissant Aube Pascale proposée au Temple du petit Charan |
| Dimanche 16 | Majors Carrères |
| Dimanche 23 | Pasteur Jean-Yves Léorier |
| Dimanche 30 | Sergente associée Micheline Sammartano Repas partagé et rencontre à 14h (film/débat) |

Club de l'Amitié du jeudi

Jeudi 6 Méditation du Jeudi Saint avec Pierre

Jeudi 13 Roselyne

Jeudi 20 Micheline

Jeudi 27 Jean-Michel

Partages bibliques les 20 et 27 avec Micheline

Prière, Pain, Pomme

Il s'agit de rencontres œcuméniques comprenant un temps de culte et de prière, suivi d'un partage autour d'un repas frugal (pain et pomme), les vendredis précédant Pâques, à 12h30. Chaque réunion comprend une offrande pour des causes humanitaires locales et internationales. Ce sera cette année pour l'Arménie, Alda (Accompagnement par le logement en Drôme Ardèche) et les secours en Turquie.

Nos rencontres avaient été interrompues en 2020, lors du confinement. La reprise, dans la joie de se retrouver, s'est faite cette année, le 24 février, dans les locaux de l'Armée du Salut.

(flyers donnant les dates et les lieux à disposition dans notre salle)

PRIONS ENSEMBLE
POUR LA JUSTICE ET LA PAIX

RETROUVEZ
LES DATES ET
LES LIEUX
AU VERSO

LES 7 VENDREDIS
AVANT PÂQUES
DE 12H30 À 13H30

Prière
Pain
Pomme

Organisé par
les chrétiens de diverses
églises de Valence.

Quartier Général Territorial : 60 rue des Frères-Flavien, 75976 PARIS cedex 20 : www.armeedusalut.fr

Tél. : 01.43.62.25.00 - Fax : 01.43.62.25.56 – Courriel : info@armeedusalut.fr

William et Catherine BOOTH, Fondateurs - Brian PEDDLE, Général . Colonel Jacques DONZÉ, Chef de Territoire.

L'Armée du Salut, mouvement international, fait partie de l'ensemble des églises chrétiennes. Son message se fonde sur la Bible. Son ministère est inspiré par l'amour de Dieu. Sa mission est d'annoncer l'Évangile de Jésus-Christ et de soulager, en son nom, sans discrimination, les détresses humaines. En France, l'Armée du Salut exerce ses actions au travers de la Congrégation et de la Fondation. Elle est membre de la Fédération Protestante de France.